

Stadtrat Humpe-Waßmuth stellt die Drucksache kurz vor.

Herr Hillebrand -Fachdienst Zentrale Gebäudewirtschaft- erläutert den aktuellen vorliegenden Bauplan hinsichtlich des Umbaues der Kindergartenstätte Tungendorf unter Berücksichtigung folgender Aspekte: Lichtenfall, Baumschutz/Denkmalpflege, Kosten des Umbaues bzw. Umzug der Kindertagesstätte in die Matthias-Claudius-Schule.

Es folgt eine ausführliche Diskussion und Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Hillebrand, Herrn Wittje und Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet.

Die Baumaßnahmen sollen voraussichtlich im November 2005 beginnen. Während der Bauphase befinden sich die Kinder im Südflügel des Volkshauses.

Ratsherrin Krebs kritisiert die Vorlage, in der nur noch von einem Umbau der Kindertagesstätte Tungendorf im Volkshaus die Rede ist und nicht von einem Neubau. Dieses Schreiben lag im Frühjahr 2005 vor und ist ohne weiteren Kommentar nicht weiter verfolgt worden.

Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert die Vorteile eines Umzuges innerhalb des Volkshauses und teilt mit, dass ein Umzug in die Matthias-Claudius-Schule ein Mehraufwand von 800.000,- Euro bedeuten würde.

Sodann beantragt Bgschm. Mohr, die Vorlage hinsichtlich der Terminierung wie folgt zu ändern:

Die Vorlage soll nicht -wie in der Drucksache- aufgeführt am 06.09.2005 der Ratsversammlung vorgelegt werden, sondern erst am 15.11.2005, nachdem der zuständige Stadtteilbeirat angehört wurde.